



Antrag

der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Marktgerechtes Angebot an ökologisch produzierten Lebensmitteln

Der Landtag wolle beschließen:

Die Nachfrage nach ökologisch angebauten Lebensmitteln steigt in Schleswig-Holstein mit zweistelligen Wachstumsraten. Die Verbraucherinnen und Verbraucher erhoffen sich dabei nicht nur den Genuss unbelasteter Lebensmittel, sondern auch den schonenden Umgang mit Boden und Wasser in Schleswig-Holstein.

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, sich für die Interessen der schleswig-holsteinischen Verbraucherinnen und Verbraucher einzusetzen und mit allen Kräften darauf hinzuwirken, dass das Angebot an ökologisch angebauten Lebensmitteln aus Schleswig-Holstein groß genug ist, um die Nachfrage zu befriedigen.

Der Landtag fordert deshalb die Landesregierung auf, die Produktion, die Umstellung der Betriebe, die Erweiterung der Flächen und die Vermarktung ökologischer Lebensmittel entsprechend der Nachfrage ausreichend zu fördern. Die Landesregierung wird aufgefordert, dafür ein entsprechendes Finanzkonzept vorzulegen.

Detlef Matthiessen und Fraktion